
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７８５回例会 ２０２４年１１月７日休会 

第２７８６回例会 ２０２４年１１月１４日休会 

第２７８７回例会 ２０２４年１１月２１日 
中歴北区 RC 合同例会（和泉屋）12:30 点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

四つのテスト唱和                     

お客様紹介                    

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 キュウさん 

青少年交換留学生 マドレンさん 

11 月結婚祝               中野親睦委員長 

小泉乃里枝（3 日） 荻原千秋（24 日）  

大作貴洋（28 日） 日下部一義（30 日） 

11 月誕生祝            

真中博克（5 日） 栗原偉憲（17 日）  

関口博正（19 日） 渋谷忠明（19 日） 宮田雄一（26 日） 

 

会長の時間                        大作会長 

 中壢北区 RC 会員の皆様、こんにち

は。本日は杉戸町に足をお運びいただ

きまして誠に有り難うございます。合同

例会を開催できましたこと大変嬉しく思

います。 

私は杉戸 RC 会長の大作貴洋です。今年の春、東京の上

野で初めて Joanne 会長と、その御家族と楽しい会食の

場を共にさせていただきました。『これを機に、今まで以

上に両クラブの親交を深めて行きたい』とおっしゃられた

会長のお言葉が印象深く心に残っております。 

会食の後、夜桜を愛でながら歩いた上野公園。名残惜し

くも再会を願い別れました。そして今日、再会出来ました。 

台湾と日本とでは、例会の内容も異なるかもしれませ

ん。今日は杉戸ロータリークラブの例会をご覧いただき、

その違いを楽しんでいただけたらと思います。限られた時

間を有意義なものにしましょう。 

幹事報告                       渡邉副幹事 

 米山記念奨学部門より、2024 年 

12 月 21 日（土）パレスホテル大

宮3階チェリールームにおいて開

催される「感謝の集い」の案内が

届いております。 

 青少年奉仕部門より、2024 年 11 月 29 日（金）銀

座アスター四季彩そごう大宮店 9F において開催

されるインターアクト委員会「顧問教師会交流会

実施」の案内が届いております。 

11 月理事会報告                下津谷エレクト 

12 月例会予定 

 12 月 

5 日 結婚誕生・職業奉仕卓話・理事会（さいしん） 

12 日 雑誌紹介（和泉屋） 

19 日 親睦夜間例会・忘年会（渡邉家） 

26 日 12/22 杉戸町音楽祭（カルスタすぎと） 



 11 月 23 日（土）カラオケ歌謡祭について 

実行委員長 細井会員  参加者約 120 名 

前日 15:00～カルスタすぎと設営準備 

当日スタッフは 9:00 カルスタ集合 

 12 月 22 日（日）第 10 回杉戸町音楽祭について 

実行委員長 野口美津夫会員  

パンフレット納品 12/13 予定 

杉戸町長・教育長 出席 

 2 月 22 日～23 日富岡 RC 合同親睦旅行について 

富岡 RC 合同親睦旅行は宿泊人数が予定数に満た

なかったため日帰りバス旅行として、年度内に調整  

お客様挨拶         中壢北區 RC 会長 楊美玲様 

大作会長をはじめ、杉戸RC、中壢

北区 RC の皆さん、こんにちは。私は

国際ロータリー3501 地区中壢北区

第 35 回目の会長の Joanne です。本

日、国際合同例会が開催でき、心よ

り感謝申し上げます。この場にいるこ

と、本当に光栄の至りです。この例会では両クラブの会

員同士が繋がり、親睦を通じてロータリーの使命を果た

せると思います。この場をお借りして、大作会長にお招き

いただいたことに深謝申し上げます。また、下津谷さんと

頻繁に連絡したお陰で、本日の国際例会の開催ができま

したこと、本当に嬉しく思います。 

本年 4 月の桜の季節に、大作会長、野口さん、渡邉さ

ん、下津谷さんと初めてお会いし、親睦会で友情を深め

ました。当時、11 月での交流をお約束しましたが、今回、

この約束を果たせたことで両クラブの絆がさらに深まり、

ロータリーの基本理念が実現できたと思います。 

本年度、中壢北区ロータリークラブの行事は環境保護

を目標として行っております。9 月には排水処理施設の再

生水の見学をしましたが、排水を 6～7 回の処理してから

海洋放出する様子を見ました。来年 2 月 26 日のクリーン

平和講演では、環境の大切さをアピールしたいと思って

おります。 

また、グローバル補助金を申請して、障害者の歯科設

備を改修したいと思います。歯の健康を維持するため、

安心できる専門医の治療が受けられる診察環境を整備

する予定です。MOU の署名完了でありますが、補助金申

請は韓国 3750 地区の姉妹クラブと協力して（DDF 7000 

USD）行う予定ですが、目標金額は 37,000USD です。 

貴クラブと姉妹クラブを締結してから早 7 年が経ちまし

た。今回の訪問をきっかけに両クラブの関係をさらに深め、

これからもずっと友情を続けてまいりたいと思いますが、

皆さんよろしいですね？ 

最後になりますが、この国際合同例会が円満裏に終

わることを祈念いたします。皆様方のご健勝とますますの

ご発展をお祈り申し上げます。ありがとございました。 

お客様挨拶   中壢北區 RC 國際服務主委 林桂賢様 

皆さん、こんにちは。私は今年の国

際委員長であり、 2021-22 年度の会

長の Joeni です。再び皆様にお目にか

かることができ、本当に嬉しいです。 

2017-18 年度に貴クラブとの交流を

始めてから、その後姉妹クラブの締結

ができました。これは本当に素晴らしい絆だと思います。

この何年間、コロナ禍の影響でお互い交流ができなかっ

たのですが、皆様のことを心配しておりました。本日、

Joanne 社長をはじめ、会員や家族と一緒に杉戸ロータリ

ークラブの例会に参加ができ、幸甚の至りです。 

今回の対面式の交流を機に、両クラブが今まで育んで

きた友情をもっと深め、そして、両クラブの活動を通じて

国際理解、親善、平和をさらに推進したいと切に願ってお

ります。中壢北区ロータリーの来年 3 月の創立記念式典

に杉戸ロータリーの皆様方をお招きし、両クラブのより一

層の交流活動が展開できるようにしたいと思いますので、

皆様方のお越しをお待ちしております。 

最後になりますが、貴クラブがますますご発展されます

ことと、会員の皆様方のますますのご健勝とご活躍をご

祈念申し上げます。ありがとございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



杉戸町・杉戸 RC 活動紹介            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 19 18 0 （12） 83.78% 

大作会長： 中歴北区 RC の皆様ようこそ杉戸町へ。 

野口（美）会員： 中歴北区の皆様ようこそ。宜しくお願い

致します。 

矢島会員： お客様ようこそ。日本はいかがですか。 

折原（正）会員： 中歴北区 RC の皆様ようこそ。3 月に 35

周年に伺うのを楽しみにしています。 

落合（喜）会員： 17（日）～18（月）と千葉県を 1 泊 2 日で

1 周旅行をして来ました。天候にも恵まれ、最後に成田

山を参拝して帰って来ました。久々で楽しかったです。  

真中会員： またまた同級生が亡くなりました。これから

は私と矢島さんで長生き競走です。 

関口会員： 台湾中歴北区ロータリアンの皆様ようこそ。

日本はいかがでしたか？ 

日下部会員： 寒さに負けず、ガンバリます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

郡嶋会員： 石破首相の一言で株価が変動。良い国にな

ることを期待してます。 

下津谷会員： 揚会長をはじめ台湾の皆様ようこそ杉戸

へ。日本旅行楽しんでいますか？今回の出会いがい

い想い出の 1 ページになることを祈っています。 

日向会員： 台湾からようお越しいただきました、ありがと

うございます。 

細井会員：郡嶋会員：田中会員： お客様ようこそ。 

大作（忠）会員： 詩人の谷川俊太郎さんが亡くなりました。

自分が法政大学に入学した時はその父親の谷川徹三

氏（哲学者）が総長でした。時代の流れは早いもので

すね！  

馬場会員：栗原会員：戸賀崎会員：小柳会員：中野会員 

長岡会員： 

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル累計額 ３３８，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会（パレスホテル大宮・レイボックホール市民会館おおみや） 

 

RLI パートⅠ（ロータリーリーダーシップ研究会） 野口委員が司会進行、鈴木幹事が出席しました  

台湾中歴北区ロータリークラブ来訪 日本での観光写真を送っていただきました 

台湾中歴北区 RC の御一行は、河口湖方面で紅葉を楽しんだそうです。天候もよく何よりでした。 


